



# GEMEINDE INFORMATION

JULI 2021



**Genussfest**



**Auszeichnung**



**Biomüll**



## HERZLICHEN DANK

Wir bedanken uns recht herzlich beim Team der Apotheke, dass sie den Bürger/innen von Aigen-Schlägl und Umgebung seit Anfang Februar die Möglichkeit einer Teststation geboten haben.

Aufgrund der guten Versorgung durch die zusätzliche Testmöglichkeit im Vereinshaus, konnte die Teststation der Apotheke vorübergehend aufgelöst werden. Falls sich der Bedarf wieder erhöhen sollte, ist die Apotheke natürlich wieder für die Bürger/innen da und wir werden darüber informieren.



## Sandsäcke bei Starkregen

Aufgrund der letzten Unwetter empfiehlt die Feuerwehr den Bürger/innen, welche von Überschwemmungen öfter betroffen sind, sich Sandsäcke zu besorgen. Wenn Sandsäcke zu Hause vorhanden sind, kann man schneller reagieren und die Schäden unter Umständen geringer halten.

Wir bedanken uns herzlich bei den Feuerwehren Aigen und Schlägl für die zahlreichen Einsätze, welche sie als ehrenamtliche Tätigkeit für die Bevölkerung absolvieren.



## WIR SUCHEN

Wir suchen ab sofort für 20 Wochenstunden (Funktionslaufbahn GD20) **eine/einen Verwaltungsbedienstete/n im Finanzwesen.**

Mehr Informationen zur Ausschreibung finden Sie unter: [www.aigen-schlaegl.at](http://www.aigen-schlaegl.at)

Zusätzlich suchen wir in den Gemeindebetrieben (Kindergarten, Schulen, Freibad oder Amtsgebäude), als Krankenstands- bzw. Urlaubsvertretung eine **Aushilfe in der Reinigung.**

Haben Sie Interesse?

Dann kontaktieren Sie bitte für weitere Informationen  
Frau Elisabeth Traxinger unter Tel.: 07281 – 62 55-13.





### GEHmeindeRADsitzung

Am 24.06.2021 fand eine Gemeinderatssitzung der besonderen Art statt: Auf Einladung durch die Gemeinde gingen zahlreiche MandatarInnen mit gutem Beispiel voran und erschienen mit dem Fahrrad oder zu Fuß zur ersten „GEHmeindeRADsitzung.“

Durch die aktive Fortbewegung konnte ein körperlicher Ausgleich zur Sitzung geschaffen werden, die wir – wie der Name verrät – hauptsächlich im Sitzen verbringen. Gleichzeitig erleichterte der angeregte Geist den MandatarInnen ein effektives Behandeln der Sitzungspunkte.

Diese Aktion möchte darauf aufmerksam machen, dass die Art und Weise wie wir unterwegs sind, einen wesentlichen Einfluss auf die Lebensqualität in der Gemeinde hat: Je mehr Menschen ihre Wege zu Fuß oder mit dem Rad zurücklegen, desto lebendiger, kommunikativer und sicherer wird die Gemeinde. Die Gemeinde bedankt sich herzlich bei allen Teilnehmern.



### Vortrag Energiesparen und Heizungstausch

Am 30.06.2021 fand in der Mittelschule ein Vortrag zum Thema „Energiesparen und Heizungstausch“ statt. Bürgermeisterin Elisabeth Höfler freute sich Herrn Ing. Mitmasser vom OÖ Energiesparverband und die interessierten Besucher begrüßen zu dürfen. In einem sehr interessanten und kurzweiligen Vortrag wurden die Möglichkeiten des Energiesparens im Haushalt, sowie die damit verbundenen Kosteneinsparungen und Fördermöglichkeiten erklärt. Auch zum brandaktuellen Thema Heizungstausch wurden wertvolle Informationen und Tipps geliefert.

Herr Johann Reiter von der Bio-Energie Aigen-Schlägl informierte über die Vorteile eines Fernwärmeanschlusses. Nach einer aufschlussreichen Frage- und Diskussionsrunde, gingen die Besucher mit vielen neuen Eindrücken zum Thema Energiesparen- und Heizungstausch nach Hause.



Fotocredit: © Daniel Hinterramskogler

### Hohe Auszeichnung für Umweltprofi Josef Moser

Die Umweltprofis feierten in der Kürnberghalle ihr 30-jähriges Bestehen und ehrten den langjährigen Obmann. Ein besonderer Höhepunkt – auch aus Sicht der Rohrbacher Umweltprofis – war zweifellos die Ehrung unseres Obmannes a.D. Bgm. a.D. Ing. Josef Moser.

Für sein bundesweites Engagement wurde ihm das silberne Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich feierlich überreicht. Bundesministerin Leonore Gewessler hielt die würdevolle Laudatio via Videobotschaft. Zusätzlich wurde er zum Ehrenpräsidenten der ARGE österr. Abfallverbände ernannt.

Ing. Josef Moser war in der kommunalen Abfallwirtschaft ein Mann der ersten Stunde. Er hat die Zeichen der Zeit richtig und rechtzeitig gedeutet und war von der Gemeinde-, der Bezirks-, der Landes- bis hin zur Bundesebene aktiv. Auch die ARGE österreichischer Abfallverbände würdigte seine Verdienste und Leistungen und ernannte ihn zum Ehrenpräsidenten! Ohne Josef Moser wäre die Abfallwirtschaft nicht dort, wo sie jetzt ist. Herzlichen Glückwunsch!



## Genussfest 17. + 18. Juli 2021

Nach langer Veranstaltungspause freut es uns, dass am 17. + 18. Juli 2021 wieder das Hanselmann-Genussfest am Marktplatz stattfindet.

Paralell zum Biowochenmarkt, welcher von 08:00 - 12:00 Uhr stattfindet, startet das Genussfest am Samstag um 11:00 Uhr mit anschließendem Genuss-Nachmittag und Genuss-Abend bis 22:00 Uhr.

Die Besucher dürfen sich auf Streetfood mit Burgern über traditionelle Kost bis hin zur echten Bauernküche und längst vergessener OÖ-Kulinarik freuen.

Am Sonntag, 18.07. findet ab 10:30 Uhr der Genussfest-Frühshoppen mit Live Spanferkel-Grillen statt.

Wir freuen uns über zahlreiche Besucher.



## Biomüll - Heiße Tipps für heiße Tage

Da vor allem im Sommer die Biomüllsäcke wieder vermehrt überfüllt und zum Teil zerrissen in den Boxen landen, gibt es hier ein paar Tipps für die Biomüllentsorgung.

- Bitte achten Sie darauf, dass keine Flüssigkeiten in den Biosack kommen.
- Entsorgen Sie auch Küchenrollen, Papierservietten oder Taschentücher im Biosack, denn Papier reguliert die Feuchtigkeit und verhindert somit ein leichtes reißen der Säcke.
- Vermeiden Sie eine Überfüllung der Biosäcke.

Falls Sie zusätzliche Biomüllsäcke benötigen, können diese am Gemeindeamt **kostenlos** abgeholt werden.



## Mobiler Schauraum der OÖ Landes-Kultur GmbH

### Heimische Perle Geheimnisse Die vielen Aspekte der Flussperlmuscheln

Aigen-Schlägl/Stift  
27.07. – 05.09.2021

**Öffnungszeiten: täglich: 09:00 – 17:00 Uhr**

Die glänzenden Perlen der heimischen Flussperlmuscheln, die über Jahrzehnte in den Muscheln heranwachsen, müssen sich vor ihren „Schwestern“ den Südseeperlen wahrlich nicht verstecken und wurden zur Verzierung vieler kultureller Schätze verwendet, wie etwa der Perlenkasel, einem Messgewand des Stift Schlägls, das mit 10.000 kleinen sogenannten Saatperlen bestickt ist – eine unglaubliche Zahl, wenn man bedenkt, dass nur in jeder 3.000sten Muschel eine Perle verborgen ist. Jahrhunderte lang hat sie unsere Gewässer der böhmischen Masse in Beständen mit bis zu 1.000 Tieren auf einem Quadratmeter Bachbett bevölkert – doch heute ist sie vom Aussterben bedroht und nahezu in Vergessenheit geraten.

Mittels neuester Technik, einem interaktiven Bachbett erleben die Besucher\*innen die Zusammenhänge im Leben der Flussperlmuscheln.



## WIR GEDENKEN



**Ruth  
Liesegang**  
Hauptstraße 19  
im 87. Lebensjahr



**Armin  
Wagnleithner**  
Marktplatz 18  
im 81. Lebensjahr



**Dr. Bruno  
Neumüller**  
Gartenstraße 8  
im 88. Lebensjahr



**Raimund  
Neumüller**  
Linz  
im 44. Lebensjahr

.....  
*Die Erinnerung an einen Menschen  
geht nie verloren, wenn man ihn  
im Herzen behält.*  
.....



## GEBURTSTAGE



**80 Jahre**  
**Alois Wiesinger**  
Karl Zellerweg 8



**90 Jahre**  
**Maria Wöss**  
Baureith 2



**85 Jahre**  
**Frieda Resch**  
Dreisesselbergstraße 7b/1

## JULI / AUGUST

17.07.	08:00 Uhr	<b>FLOHMARKT am Marktplatz</b>	Marktplatz
17.07.	ganztägig	<b>Genussfest</b>	Marktplatz
18.07.	ganztägig	<b>Genussfest</b>	Marktplatz
27.07. - 05.09.	09:00 Uhr - 17:00 Uhr	<b>Mobiler Schauraum - Heimische Flußperlenmuscheln</b>	Vor dem Verkaufshop Stiftsbrauerei
09.08.	09:30 Uhr	<b>Spiel und Spaß im Wald</b>	Norbertuswerk
16.08.	09:30 Uhr	<b>Spiel und Spaß im Wald</b>	Norbertuswerk
16.08.	nachmittags	<b>Schwimmkurs für Anfänger</b>	Freibad
28.08.	08:00 Uhr	<b>Marktstand „Unser Boden“</b>	Marktplatz

Wir freuen  
uns auch über  
Feedback unter:  
**facebook.com/  
Aigen.Schlaegl**